

Universidad de La Habana rindió tributo a líder estudiantil



La Habana, 5 sep (RHC) La Universidad de La Habana (UH) comenzó este 5 de septiembre el curso escolar con un tributo al líder revolucionario Julio Antonio Mella, fundador de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

El ministro de Educación Superior, José Ramón Saborido presidió el acto en el que participaron educandos y profesores quienes destacaron el legado de Mella y se comprometieron a elevar la calidad del proceso docente-educativo.

Los futuros licenciados de la UH ascendieron la escalinata de esa casa de altos estudios, centro al cual se integraron los institutos superiores de Tecnologías y Ciencias Aplicadas y de Diseño.

Gustavo Cobreiro, rector de la institución declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que este año se recibe a más de tres mil 500 alumnos de nuevo ingreso, el doble en comparación con el pasado calendario.

Significó que casi nueve de cada 10 profesores e investigadores suyos ostentan el grado científico de Doctor o Máster en Ciencias, y ello contribuye a la excelencia de la UH.

Reunidos en el Memorial Mella el destacado profesor Ángel Pérez Herrero recordó que en diversos países los jóvenes no tienen la posibilidad de estudiar, reclamo permanente a sus gobiernos. "No obstante, en Cuba, un día como hoy constituye una jornada de júbilo para toda la población", aseveró.

En la bienvenida participaron, además, Jennifer Bello, miembro del Consejo de Estado y presidenta nacional de la FEU; Yuniasky Crespo, miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba, decanos y directivos de la UH.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104651-universidad-de-la-habana-rindio-tributo-a-lider-estudiantil>



Radio Habana Cuba